

Gut aufgestellt für das kommende Jahr!

Am Sonntag dem 19.01.2019 fand die Jahreshauptversammlung der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) Bad Soden statt. Moderiert wurde diese von Tobias Müller (Diözesanleitung der KjG Fulda). In der Versammlung wurde nach einigen Formulierungsdiskussionen die eigens verfasste Satzung verabschiedet, welche das zukünftige Handeln in der KjG Bad Soden klarer regeln soll.

Auch wurde ein vierköpfiger Arbeitskreis für die „Uns schickt der Himmel - Die 72 Stunden - Aktion“ des BDKJ gebildet. In diesem Team, bestehend aus Sarah Grauel, Lukas Zengerle, Felix Döppenschmitt und Cornelius Buck, soll die Aktion vorbereitet, gestaltet und begleitet werden. Das Amt der Lagerleitung im Jahr 2019 wird erneut von Anna-Sophia Schmidt und Laurenz Buck ausgeführt. Ein weiterer Beschluss der Jahreshauptversammlung, ist es zukünftig nachhaltiger und umweltbewusster zu handeln.

Ein weiterer wichtiger Tagespunkt der Jahreshauptversammlung waren die Wahlen zur Ortsleitung und des Kassierers und Kassenprüfers. Lena Betz und Patrick Berg standen dieses Jahr leider nicht mehr zur Wahl in das Ortsleitungsteam bereit. Beiden wurde für ihre Arbeit und ihr Engagement in den vergangenen Jahren gedankt.

In die Ortsleitung gewählt wurden Anna-Sophia Schmidt, Tamara Zahn und Mario Lukes. Jonas Janssen ist noch bis 2020 gewählt und bleibt somit in seinem Amt. Als freie Mitarbeiter werden zukünftig auch Sabrina Schlegelmilch, Lena Schneider, Philipp Pfahls, Cornelius Buck und Laurenz Buck die Ortsleitung in ihrer Arbeit tatkräftig unterstützen. Zum Kassierer wurde Philipp Pfahls gewählt. Nach knapp dreieinhalb Stunden wurde die Jahreshauptversammlung der KjG Bad Soden beendet. Abschließend bedankte sich die Diözesanleitung bei der gesamten Ortsgemeinschaft für den Beitrag in der Kinder- und Jugendarbeit des letzten Jahres.